
Pièces 11 Pièces

Superficie 260 m²

Référence 2_830265100

Prix 795 000 €

Cogolin
Maison à vendre (83310)
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Maison  divisée  en  4  appartements  avec  terrasses  +  jardin  +  garage  +  parking.

Située  au  coeur  du  village  de  Cogolin,  à  proximité  immédiate  des  commodités,

venez  découvrir  cette  maison  individuelle  contruite  en  1990  aux  multiples

possibilités. Erigée sur un agréable terrain piscinable, au calme et exposée Sud, ce

bien est idéal  pour un investisseur,  pour loger son personnel  ou pour une grande

famille. La maison est divisée comme suit : En RDC il y a 2 apaprtements (T2 et T3)

de  42,5  m2  chacun  donannt  sur  un  balcon.  Au  1er  étage  :  Un  T4  de  130  m2

compsoé d'un vaste séjour avec cheminée donnant ...

Located  in  the  heart  of  the  village  of  Cogolin,  close  to  amenities,  this  detached

house is  built  on  pleasant  wooded grounds with  a  swimming pool.  Facing south,

the house is divided as follows: Ground floor: Two apartments (T2 and T3) of 42.5

m2 each opening onto a balcony 1st floor: A T4 of 130 m2 with 1 bathroom and a

shower room, a large living room with fireplace opening on a beautiful terrace 2nd

floor: A T2 whose access is via the 1st floor accommodation, offering 40 m2 and a

superb terrace with open views. A double garage, a garden workshop and a well

complete this property. Ideal for ...
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